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ÉCOLE SECONDAIRE NORVAL-MORRISSEAU 

COMPTE-RENDU

RÉUNION 
CONSEIL D’ÉCOLE 2021-2022

DATE 
Jeudi 17 novembre 
2022

LIEU 
Rencontre virtuelle (TEAMS)

DÉBUT PRÉVU FIN 
PRÉVUE

DÉBUT 
RÉEL

FIN RÉELLE

18H30 19H30 18H40 19H19

PRÉSENCES (INDIQUÉES PAR 
UN X)

Samuel Gélinas, 
direction

x Munera Ismael x

Ounissa LAYA, 
secrétaire

x Garnie Apelian-Sutor, 
élève

x

Points à discuter Notes

1. Propositions activités M. Gélinas demande des suggestions d’activités à 
organiser à l’école. Plusieurs personnes font des 
propositions :  
- "Repas partagé » en décembre avant  les 

congés. Envoyer des invitations ou un sondage 
par mail aux parents et évaluer l’intérêt d’un 
« repas partagé ». 

- Atelier « investissement entrepreunariat » pour 
apprendre aux enfants comment gérer un 
budget. 

2. Annulation Atelier BRAVE La soirée atelier Brave qui aura lieu le 23 décembre 
est annulé en prévention de potentielles grèves.  

3. Plan de prévention et d’intervention 
en matière d’intimidation 2022-2023

Le plan de prévention sera envoyé aux parents par 
courriel puis il sera publié officiellement. Il devra 
être vu par le conseil des parents.

4. Soirée Porte Ouvertes 1 décembre M. Gélinas demande qu’est ce qui pourrait séduire 
les parents à choisir une école? Il prend note de ce 
qui est dit. 

Les réponses des parents présents :  
Le taux officiel de réussite de l’école, les valeurs 
véhiculées, des enfants épanouis, si son enfant se 
retrouve avec des amis, proposer un certificat de 
bilinguisme en 12 ème année. 
Ce qui pourrait séduire aussi certains parents serait 
d’inviter aux portes ouvertes d’anciens élèves qui 
partageraient leur expérience en tant qu’étudiant ou 
bien même les parents de ces élèves. 
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5. Salle de Gym Il a été envisagé différent lieu pour aménager la 
salle de gym comme la  Salle de musique ou d’art 
mais la salle de gym ne peut pas être au premier 
étage pour une question de sécurité. 

Plusieurs options :  
- Aménager un espace extérieur 
- Aménager une partie de l’estrade de la cafétéria. 

Cela devrait nécessiter l’installation d’un rideau ou 
d’un mur amovible pour faire une séparation afin 
de préserver l’espace estrade. 

Les parents à la fin de la réunion sont invités à se 
rendre sur l’estrade afin de visualiser le futur espace 
gym et d’évaluer la faisabilité du projet. 
L’organisation d’un sous-comité pour la levée de 
fonds est vivement conseillée. 

    6.    VARIA Annonce d’une possibilité de grève générale à partir 
du lundi. En cas de grève, il est prévu un 
apprentissage asynchrone le lundi et mardi, puis des 
cours en ligne le mercredi. Un courriel de prêt 
d’ordinateur va être envoyé à l’ensemble des 
parents afin d’organiser la distribution des 
ordinateurs portables. 

                    Questions Question de l’élève présente pendant la réunion : 
Pourquoi les élèves ne peuvent pas étudier pendant 
l’heure du dîner en dehors de la cafétéria  ? 
Réponse de M. Gélinas  : Afin d’organiser un espace 
d’étude pendant le dîner, il est nécessaire d’avoir 
une supervision. Les élèves sont invités à faire la 
demande à un professeur s'il est disponible. 
M.Gélinas indique que Javier, la secrétaire à mi-
temps, sera bientôt de retour, la supervision au 
second étage pourra reprendre. Il indique que la 
bibliothèque est fermée en ce moment parce que la 
personne en charge est en maladie.

        Levée de la séance


